
Je suis en accord avec ce projet. Ce dernier va donner un peu de vie au  
quartier et amener de nouveaux commerces et services. Un plus pour tout le  
monde autour. 
 
Pierre Champagne 
 


